

Evangelischer Frauenbund wird 75 Jahre

Am 22. Februar 1932 wurde der Evangelische Frauenbund gegründet.

In diesem Jahr wird dieses Ereignis gefeiert,
denn unser Frauenbund ist bis heute lebendig und unternehmungslustig, kreativ und fromm.



Geselliges Beisammensein im Waldhaus an der Kreuzzeiche



Weihnachtsfeier des Frauenbundes

Festfeier am 28. und 29. April 2007

Samstag:

Dekanatsfrauentag im Evang. Gemeindehaus

Sonntag:

Festgottesdienst in der Prot. Kirche

und im Anschluss Empfang im Foyer des Gemeindehauses